
本报讯 11 月 26 日袁重庆通用航空有限公

司在我县召开恩斯特龙直升机推介会遥 政府副

县长王述江尧张建波袁县政协副主席贺照庭参加

会议遥
会上袁 重庆通用航空有限公司相关负责人

介绍了公司的基本情况尧 恩斯特龙直升机的性

能尧参数尧用途等遥
重庆通用航空产业集团有限公司成立于

2011 年 1 月袁位于重庆市两江新区袁占地 2000
亩袁注册资本 30 亿元人民币曰目前袁集团现已形

成包括飞机研发尧直升机制造及销售尧通航运营

及保障尧人员培训尧机场建设等在内的野6+1冶全
产业链发展格局遥

王述江指出袁通用航空产业是新兴朝阳产

业袁 有广阔的市场前景和巨大的发展潜力袁通
用航空产业的建设袁是我国通用航空呈现快速

发展态势尧飞行需求渐趋旺盛的时代需求遥 他

希望重庆通用航空产业集团与我县能够深化

合作袁共创发展机遇袁加快推动我县经济转型

升级遥

重庆通用航空有限公司在我县召开
恩斯特龙直升机推介会

本报讯 11 月 26 日袁由绛县军民结合航

空产业园主办的通用航空飞机首飞暨空中旅

游活动在县电影院广场正式启动袁 在随后三

天的时间里袁 我县干部群众代表将免费乘座

由重庆通用航空产业集团有限公司生产的恩

斯特龙 480B 直升机袁 低空游览绛县自然风

光袁亲身体验飞行带来的乐趣与魅力浴
卫再学尧秦志洲尧苏士杰尧李服役尧丁格尧

邵建设尧孙晓尧李希平等县四大班子在家领

导,世界航空名人投资有限公司董事长魏灵

科袁重庆通用航空产业集团有限公司总经理

龚伟袁各乡镇党委书记尧乡镇长袁县直各单位

负责人袁部分离退休老干部袁部分人大代表尧
政协委员和所有关心尧支持我县通用航空事

业发展的各界人士共计 300 余人参加启动

仪式遥
启动仪式由县委副书记尧统战部长秦志

洲主持遥
仪式上袁政府副县长王述江首先介绍了

航空产业园的进展情况袁世界航空名人投资

有限公司董事长尧中飞商科技发展有限公司

总裁尧山西莱特通用航空有限公司董事长魏

灵科袁重庆通用航空产业集团有限公司总经

理龚伟先后做了致辞遥
绛县军民结合航空产业园位于我县故

绛镇勃村袁 总投资 12.7 亿美元袁 一期规划

3000 亩袁是在国家开放低空领域袁加快发展

通航产业的有利政策下筹建的袁园区按野一
园六区冶进行布局和功能定位袁建成后将由

通用航空制造业服务区尧通用航空器材进出

口保税区尧通用航空俱乐部尧通用航空公司尧
通用航空院校区尧通用航空机场管理公司组

成袁园区集研发尧制造尧维修尧组装尧改装尧会
展销售尧运营尧飞行训练尧会员俱乐部等通用

航空产业于一体遥 项目自 2013 年启动袁11
月 13 日袁 通航机场以及飞行空域获得军方

最终核准袁成为低空领域开放后第一家获批

的通航项目袁正式具备了通用航空飞行所需

的空域审批条件遥
县委书记尧县长卫再学在讲话中代表县

四大班子和全县 30 万群众袁对各位领导尧各
位嘉宾的到来表示热烈的欢迎袁向长期以来

关心尧支持我县经济社会发展的各界人士表

示诚挚的感谢遥 卫再学说袁这次航空产业园

首飞活动暨空中旅游活动是通航项目推进

中的一件大事袁 也是我县发展中的一件大

事遥 通航项目从 2013 年启动以来袁县委尧县
政府与项目投资方协调配合袁在完全没有先

例可循的情况下袁积极对接省市政府尧发改尧
民航以及军方多个部门袁通航机场以及飞行

空域于今年获得军方最终核准袁成为低空领

域开放后第一家获批的通航项目袁正式具备

了通用航空飞行所需的空域审批条件遥
卫再学说袁通用航空项目的进展袁反映

了我县党员干部排除干扰尧凝心聚力推进发

展的意志和干劲遥 在经济形势趋紧尧外部环

境十分不利的形势下袁 全县上下团结一心袁
爬坡超车袁保持了目前这种逆势而上的良好

势头遥今年 7 月份袁省考核办授予绛县野2014
年度县域经济发展争先进位奖冶袁 我县是全

省两个获此荣誉的县之一遥 9 月份袁我县又

以 2014 年度考核第 3 名的优异成绩获得了

市委尧市政府表彰并被奖励 100 万元遥 这些

成绩的取得袁 是各级领导关心支持的结果袁

是全县上下共同努力的结果袁也是社会各界

大力支持的结果袁并代表县委尧县政府向大

家表示诚挚的谢意遥
卫再学最后说袁发展永无止境遥当前袁我

们正以稳增长调结构野三个一百冶工作为切

入点袁深入推进项目建设遥 特别是我们的大

唐安峪热电厂袁 在李小鹏省长的亲自批示

下袁在王宇燕书记的亲自出马协调下袁得到

了实质性进展袁晋煤集团全面接手袁已有条

不紊地进入实施阶段遥 县委尧县政府也将继

续深入推进招商引资和重点工程建设袁深化

野三抓战略冶袁加快推进野六大发展冶袁全力冲

刺全年目标任务遥他并表示袁下一步袁我们将

依照有关法规袁 积极对接各级发改系统尧民
航监管部门袁加快机场尧组装车间等设施建

设袁坚定不移地推进项目进展袁早日实现通

用飞机在绛县的组装尧飞行袁将我县打造成

为黄河金三角地区的通用航空飞行基地遥同

时袁也希望大家一如继往地关心支持绛县的

发展遥我们县委尧县政府也有信心尧有能力将

我们的家乡发展的更加美好袁为把绛县打造

成一个区域性的旅游目的地而努力奋斗浴
上午 11 时许袁 卫再学宣布绛县航空产

业园首飞暨空中旅游活动正式启动遥
启动仪式结束后袁 卫再学等参加活动

的领导先后登上直升机袁 亲自体验飞行的

魅力遥 恩斯特龙 480B 直升机是由重庆通

用航空产业集团有限公司生产袁 现已安全

飞行超过 400 万小时袁 因其灵活的机动性

能尧卓越的安全记录袁是世界上最安全的直

升机之一遥一次可载三名乘客袁被誉为野空中

轿跑冶遥 齐晓兵 范红霞 张倩倩 李宁芳
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本报讯 11 月 24 日袁县委书记尧县
长卫再学主持召开增长调结构野三个一

百冶工作推进会袁总结成绩尧分析形势尧
找准问题袁 动员全县上下进一步坚定

信心尧抢抓机遇袁明确工作重点尧强化工

作举措尧改进工作方式袁强力推进稳增

长调结构野三个一百冶工作袁为完成全年

目标任务提供坚强保障遥
今年 8 月份以来袁市委尧市政府准

确把握大局袁加强分析研判袁在深入调

研尧广泛征求意见的基础上袁及时作出

锁定野三个一百冶工作重点的决策部署袁
动员全市干部群众齐心协力尧 顽强拼

搏袁加压紧逼尧奋起直追袁全面打响稳增

长调结构攻坚战遥 全市工作启动以来袁
县委尧县政府高度重视袁立足我县实际袁
确定了山西绛县明迈特有限公司等 10
家野三个一百冶重点帮扶企业尧确定了安

峪热电野上大压小冶改扩建项目等 11 个

在建重点项目和绛县军民结合航空产

业园等 11 个重点招商引资项目遥
会上袁卫再学尧丁格尧闫晓刚尧孙晓尧

李希平尧王述江尧李明爱先后介绍了自

己在推进野三个一百冶工作中所包联帮

扶企业和项目的建设情况袁并就当前存

在的困难和问题袁 下一步的努力方向袁
提出了自己的看法和意见遥

卫再学指出袁在全国尧全省经济下

行压力持续加大的情况下袁市委市政府

提出稳增长调结构野三个一百冶工作目

标袁具有十分重要的战略性袁完全符合

当地运城经济社会发展实际袁各级各部

门要进一步增强信心袁主动作为袁坚定

不移尧持之以恒地抓下去遥 要充分认识

到袁前一阶段取得的各项工作成效仅仅

是初步的遥 基础还很不牢固袁必须牢固

树立打持久战的思想袁 用动真碰硬尧触
及深层次矛盾的勇气和决心袁以咬定青

山不放松的韧劲加快发展遥 要认真学

习研究袁吃透政策袁抢占先机袁积极对

接袁 将各类政策转变为推动发展的实

际红利遥
会议还就我县野十三五冶规划方案

编制工作进行了安排遥
卫再学要求袁县发改尧经信尧统计部

门要加强沟通协调袁同步行动袁积极学

习借鉴省内外的好经验尧好做法袁努力

做到各项数据定位科学合理袁符合我县

实际曰要围绕中央提出的野创新尧协调尧
绿色尧开放尧共享冶五大发展理念袁加大

文化旅游尧道路尧医疗卫生尧学校等民生

类项目的规划编制袁努力提高新产业的

比重袁 要加强与上级部门的沟通协调袁
用活用足相关产业政策袁确保让广大人

民群众共享更多的改革发展成果遥 齐
晓兵

卫再学主持召开稳增长
调结构“三个一百”工作推进会

绛县航空产业园首飞暨空中旅游
活动正式启动

本报讯 按照绛县通用航

空飞机首飞暨空中旅游活动

的统一安排袁11 月 26 日下午

开始袁园区管委会分批次组织

我县部分老干部代表尧乡科级

干部尧党代表尧人大代表尧政协

委员和群众代表开展免费试

乘活动袁低空游览我县自然风

光袁亲身体验飞行带来的乐趣

与魅力遥
记者在现场看到袁在马达

的轰鸣中袁 螺旋桨飞速旋转袁
直升机在故绛镇勃村绛县军

民结合航空产业园区缓缓升

起袁时而低空旋转袁时而冲向

云霄袁 从党员干部到一般群

众袁各界代表们都是第一次乘

坐直升机低空俯瞰绛山绛水袁
试乘回来袁 大家意犹未尽袁被
迷人的绛山绛水所震撼袁也对

我县发展通用航空产业充满

了信心遥

今天试乘活动我非常开

心袁心情非常激动遥 两年来袁县
委尧县政府排除干扰尧坚定不

移的跑通航项目审批遥 希望军

民结合航空产业园区各项能

够加快建设袁使这一项目成为

带动我县经济发展尧带动绛县

人民幸福尧带动绛县未来的朝

阳产业遥 退休干部代表韩生泉

在试乘活动中如是说遥
齐晓兵

我县各界代表试乘通航飞机
低空俯瞰绛山绛水

孙 凯 摄




